
 

経済建設常任委員会会議録（要旨） 

 

○開催年月日  令和２年９月１７日（木） 

午後４時４７分 開会 

午後５時１０分 閉会 

○場   所    第２常任委員会室 

 

○出席委員（６名）  

委 員 長 宮 城   克  副委員長 米 須 清 正 

委  員 濱 元 朝 晴  委  員 宮 城  司 

委  員 又 吉   亮  委  員 伊 佐 哲 雄 

 

○欠席委員（１名） 

委  員 真喜志  晃一 

 

〇参考人（０名） 

 

○説明員（０名） 

 

○議会事務局職員出席者 

主 事 屋 良 ニ ラ イ 

 

 

〇本日の分科会の協議日程 

第５回 議会報告及び市民との意見交換会における意見の取扱いについて 

 

 

 

 

 

 

 



令和２年度経済建設分科会 

 

                     令和２年９月１７日（木） 

 

○宮城克 委員長 ただいまから経済建設分科会を開会いたします。 

                     （開会時刻 午後４時４７分） 

 

〇宮城克 委員長 経済建設分科会に割り振られた市民意見について、前回の審査及び関係資料をもとに回

答案を作成した。これについて各委員の意見を伺いたい。 

 

【議題】第５回議会報告及び市民との意見交換会における意見の取扱いについて 

（ＮＯ．６ 西海岸の湧き水のＰＦＯＳ/ＰＦＯＡの値が大きい。伊佐区や喜友名は戦後いち早く整備をして

区民に雑用水として供給している。アメリカでは使われていない消火剤を沖縄では日常につかわれ、年々

数値が上がっている。早急に何らかの対策をしてほしい。） 

（ＮＯ．16 バスレーン延長に伴って大山中通りの交通量が増加し危険が増した。ピークの時間帯は横断す

ることも難しい場合がある。さらなる対策を望む。） 

（ＮＯ．17 大山中通りの交通規制と規制時間（17：30～19：00）を設けてほしい。） 

（ＮＯ．20 パイプライン沿い前田商事ビル裏は通学路になっているが、小さな坂になった部分があるため

視界が悪く危険である。周辺にパンプを設置し車両と横断者両方の安全を確保するよう対策をお願いしま

す。） 

（ＮＯ．24 ペットボトルの回収を毎週行ってほしい。） 

（ＮＯ．15 大山の田芋振興のための施策を充実させてもらいたい。市は現在いる農家への補助や新規就農

者への補助を考えているのか。高齢化が進み農家も減少しており耕作放棄地も拡大しているため、早急な

対策を打たなければ田芋農家と農地は存続できない。） 

（ＮＯ．12 自治会加入を条例化して欲しい。沖縄県の模範になるよう市の職員の自治会加入100％にしてほ

しい。） 

（ＮＯ．23 大山地区の区画整理を行ってほしい。） 

（ＮＯ．25 大山区内に公園を整備してほしい。子連れで気軽に遊べる場や区民が集える場所がない。） 

（ＮＯ．33 真栄原２丁目に公園に作ってほしい。） 

（ＮＯ．39 真栄原公民館前に予定されている道はいつできますか。） 

【協議結果】回答案については、別紙のとおりとする。 

 

【議題】第５回議会報告及び市民との意見交換会における意見の取扱いについて 

（ＮＯ．22 大山旧公民館跡地前の十字路に点滅式信号機を設置してほしい。優先道路がわからない。） 

〇又吉亮 委員 市当局より頂いた資料に、対策として交差点内部をカラーリングし優先道路を認識しやす

くしているとあるが、塗装範囲の確認が必要ではないか。 



〇宮城克 委員長 市当局へ現場資料等の確認を行った上、回答案について委員長へ一任していただきたい

が、いかがか。 

（異議なし） 

【協議結果】現場資料等確認の上、回答案について委員長へ一任する。 

 

〇宮城克 委員長 本日の分科会はこれにて閉会いたします。 

（閉会時刻 午後５時１０分） 

 

 


